

**Nombre de alumno:
Citlally Alejandra Morales Rubio.**

**Nombre del trabajo:
CUADRO SINÓPTICO**

**Materia: CIENCIA, TECNOLOGIA, SOCIEDAD
Y VALORES III**

Grado: 5do cuatrimestre .

Grupo: "A" bachillerato.R.H.

Revoluciones

Revolucion Agrícola

La revolución agrícola británica describe un período de desarrollo agrícola en Gran Bretaña que abarca desde el siglo XVIII hasta mediados del siglo XIX, período durante el cual existió un incremento muy alto de la productividad agrícola, del rendimiento y de la producción total

¿Qué cambios trajo la Revolución Agrícola?

- Cercado de tierras y campos de cultivo, fomentando con ello la inversión.
- Avances tecnológicos que permitieron la implantación de maquinaria en el sector.
- Nuevas técnicas que fomentaron una mayor producción, como la rotación de cultivos.
- Nuevos fertilizantes y semillas que maximizaron la producción.
- Nuevas formas de organización y gestión económica.
- Mejoras en los sistemas de riego, haciendo uso de las mejoras técnicas.

fuentes:

Revolución Agrícola - Qué es, definición y concepto | 2023 | Economipedia

Revolución industrial

La Revolución Industrial o Primera Revolución Industrial es el proceso de transformación económica, social y tecnológica que se inició en la segunda mitad del siglo XVIII en el Reino de Gran Bretaña, que se extendió unas décadas después a gran parte de Europa occidental y América Anglosajona, y que concluyó entre 1820 y 1840.

¿Qué cambios trajo la Revolución Industrial?

La Revolución Industrial, tuvo importantes consecuencias: la mecanización del trabajo y el surgimiento de grandes fábricas, cambios en la estructura económica y social, y el éxodo masivo de habitantes de las áreas rurales hacia las ciudades, con el consecuente crecimiento y precarización de las condiciones de vida en estas últimas.

fuentes:

<https://www.cubaenergía.cu/abc-sobre-la-energía/108-contenido/210-revolucion-industrial#>

Revolución digital

La Revolución Digital, también a veces llamada Tercera Revolución Industrial o Revolución científico-tecnológica, es el proceso que ha hecho añadirse a las tecnologías conocidas como analógica, mecánica y electrónica, una nueva tecnología, en ocasiones de reemplazo de las anteriores, llamada tecnología digital.

¿Qué cambios trajo la Revolución Industrial?

Una de las consecuencias de la revolución digital y tecnológica es la velocidad. Los cambios se producen cada vez más rápido y todo lo queremos para ahora mismo. Por este motivo, los comercios electrónicos que más han triunfado son los que ofrecen no sólo el mejor precio sino también una mayor rapidez de entrega.

fuentes:

<https://www.decupica.com/transformacion-digital/consecuencias-de-la-revolucion-digital/#>